

Sie leiden an Psoriasis (Schuppenflechte)?

Hautproben für wissenschaftliche Forschung benötigt!

Wenn Sie Interesse haben, an einer Studie teilzunehmen, in der neue Forschungsergebnisse gegen Psoriasis gewonnen werden, freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Als Proband haben Sie die Möglichkeit, wissenschaftliche Forschung „hautnah“ zu erleben. Im Rahmen einer Studienteilnahme sollen Fragen zur Krankengeschichte, eine freiwillige Hautprobenspende (1-4 je 4mm-durchmessende Hautstanzen, Entnahme in örtlicher Betäubung), sowie ggf. eine Blutentnahme erfolgen.

Wen suchen wir?

Wir suchen Frauen und Männer (mindestens 18 Jahre alt), die an Schuppenflechte leiden.

Sie erhalten als Proband eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 100-320 €. Wenn Sie sich für eine Teilnahme an unserer Studie interessieren, melden Sie sich unter Angabe von Namen und Telefonnummer unter: Probanden@monasteriumlab.com oder rufen Sie uns an unter der Nummer 0152 319 476 59.

*** English Translation ***

Do you suffer from psoriasis?

Skin samples needed for scientific research!

If you are interested in taking part in a study in which new research results against psoriasis are obtained, we look forward to hearing from you! As a test person, you have the opportunity to experience scientific research up close. The study includes questions about the medical history, a voluntary donation of skin samples (1-4 skin punches with a diameter of 4 mm, removal under local anesthesia) and, if you want a blood sample.

Who are we looking for?

We are looking for women and men (at least 18 years old) who suffer from psoriasis. As a test person, you will receive an expense allowance of €100-320. If you are interested in taking part in our study, please send us your name and telephone number to: Probanden@monasteriumlab.com or call us on 0152 319 476 59.